

Eygema implantará un avanzado sistema de ahorro energético en los hoteles Barceló de Punta Umbría

La empresa EYGEMA, ha llegado a un acuerdo con la cadena hotelera Barceló para implantar un avanzado sistema de ahorro energético en los dos complejos que posee en Punta Umbría.

Eygema, compañía acreditada en el programa BIOMCASA del Instituto para la Diversificación y el Ahorro de la Energía (IDAE), se encargará de instalar calderas de biomasa para la producción de agua caliente sanitaria y calefacción en los dos hoteles. Este tipo de producción de energía es el más limpio que existe actualmente, ya que las emisiones de CO2 a la atmósfera son nulas, lo que le otorga a la instalación la etiqueta de eficiencia energética, avalada por un organismo estatal de la entidad del IDAE.

Además, gracias a esta instalación, la cadena Barceló se asegura un ahorro energético superior a un 10% anual en los dos complejos hoteleros que posee en Punta Umbría durante los próximos diez años, periodo por el que se ha suscrito el contrato de colaboración entre ambas entidades.

Por otra parte, Eygema también está llevando a cabo gestiones para acreditarse en otros dos programas del IDAE, como SOLCASA Y GIT, con el objetivo de seguir avanzando en la línea de las energías renovables, complementando así, desde el punto de vista energético, la acción que viene desarrollando la empresa desde su creación en 1989, estudiando y gestionando el medio ambiente para la mejora continua de la calidad.

Eygema lleva más de 20 años proyectando su actuación en el mercado medioambiental, ofreciendo un servicio integral tanto a empresas privadas como a organismos públicos. Desde sus oficinas en Huelva y Sevilla, la compañía ofrece a sus clientes en toda España, y ahora también en el ámbito internacional, herramientas encaminadas al desarrollo sostenible, integrando el desarrollo económico y social con la conservación del medio ambiente.

La cadena Barceló Hotels & Resorts es una de las primeras cadenas de España y cuenta actualmente con 163 hoteles en 17 países. Más del 95% de los hoteles Barceló Hotels & Resorts son de 4 y 5 estrellas, y dos de cada tres son de nueva construcción o han sido completamente renovados.

Con el objetivo de reestructurar la empresa y dotarla de mayor proyección tanto nacional como internacional, Eygema viene colaborando desde el año 2008 con la empresa de consultoría estratégica CEDEC- Centro Europeo de Evolución Económica, S.A., líder en gestión, dirección y organización de empresas desde 1965.

Desde el diagnóstico inicial, a las revisiones periódicas por parte de los analistas de CEDEC en distintas fases del proyecto, la implicación de los diferentes consultores de la empresa ha sido total en la consecución de los planes estratégicos de la empresa.

Sobre CEDEC

El Centro Europeo de Evolución Económica S.A. es una empresa creada en España en 1971 con la finalidad de poner al alcance de las PYME los sistemas de organización que resulten más eficientes, optimizando así sus resultados empresariales. Para ello, adapta los sistemas organizativos a las peculiaridades propias de las pequeñas y medianas empresas.

En su larga trayectoria CEDEC, S.A. ha participado en proyectos de más de 40.000 empresas, en concreto 9.000 en España, ocupando una plantilla de más de 350 profesionales altamente cualificados en todas sus sedes, 75 de ellos en España. Con sede en Bruselas, además de España, la consultora está además presente en Francia, Luxemburgo, Italia y Suiza.

Para más información, contactar con:

Jorge Cónsul
Director Dpto. Gestión
CEDEC, S.A.
www.cedec.es
Tel: 93.304.31.03
e-mail: informacion@cedec.es
